



Pressemitteilung vom 27. Januar 2020

Woodstock im Stadtwaldhaus: Mega Kostümsitzung der KG Verberg

„Verberger Flower Power“ durch und durch – Hippies, Blumenmädchen, Musik, Tanz und jede Menge Spaß machten die Kostümsitzung der KG Verberg zu einem vollen Erfolg.

Bereits um 19.30 Uhr war der Saal gut gefüllt. Fast gingen die langstieligen Rosen, die der Präsident den Damen zu Begrüßung überreichte, im bunten Blumenmeer unter. Die Gäste hatten das Motto konsequent umgesetzt, so dass Blumenkränze und -ketten, Peace-Zeichen, John Lennon-Brillen, Rüschenhemden, psychedelische Muster und Schlaghosen die wilden 60er aufleben ließen.

Noch vor dem eigentlichen Beginn begrüßte Präsident Friedhelm Dill seine prominente Schulfreundin, Prinzessin Dagmar II. und ihre Equipe aus Alfter (bei Bonn), auf der Bühne.

Am 25.01.2020 pünktlich um 20.11 Uhr begann nach dem Einzug der vier Garden das offizielle Programm. Prinz Till I. hielt einen Vortrag über die Bedeutung der Zahl 11 im Karneval und ließ das Publikum unter anderem wissen, dass diese kleinste Schnapszahl, die auch Primzahl und im Karneval das Symbol für die Einheit der Narren ist, dem jeweiligen Alter der beiden Tollitäten entspricht. Lia I. verhinderte charmant ein Zuviel an Info und bat die Kindertanzgarde zum Tanz. Unterbrochen wurden die beiden Tänze der 23 Kinder starken Garde vom Sessionslied des Kinderprinzenpaares, das zu den Klängen vom „Biene Maja-Lied“ den Saal begeisterte.

KG Verberg 1956 e.V.
Regina Krawinkel
Pressereferentin
Rather Straße 93
47802 Krefeld
T: 0 21 51 / 572244
presse@karneval-verberg.de

Präsident: Friedhelm Dill
1. Vorsitzender: Ralf Mühlenberg
2. Vorsitzender: Petra Schubert
Geschäftsführer: Dietmar Kaczikowski
Schatzmeister: Ulrich Küsters

Geschäftsstelle:
Moerser Straße 629
47802 Krefeld
Tel: 02151-564661
www.karneval-verberg.de

Vereinsregister: Krefeld 2441
Sparkasse Krefeld
IBAN: DE81 3205 0000 0000 3550 65
BIC: SPKRDE33XXX



Pressemitteilung vom 27. Januar 2020

Musikalisch heizte als nächstes die Band „Jot Drop“ der närrischen Schar mit fünf Liedern und einer Zugabe, die der guten Stimmung des Publikums gezollt war, ein.

Die Übergabe eines Schecks in Höhe von 5000,- € vom Verein „Freunde und Förderer des Verberger Kinderkarnevalszuges e.V.“ an die KG Verberg, ließ die Herzen der Karnevalisten höherschlagen. Gemeinsames Ziel ist der Erhalt des Brauchtums und damit des Kinderkarnevalszuges, der 2020 wieder durch Verberg ziehen wird.

Die 16-köpfige Jugendgarde (Blue Devils) ist mit wehenden Umhängen und blinkenden Hörnern ausgestattet und zeigte strahlend ihr Können mit zwei Tänzen, bevor der Bauchredner Jan Mattheis mit seinen Puppen das Publikum unterhielt.

Die Band „Drömmelköpfe“ holte anschließend mit Liedern wie „Jläser huh“ und „Leev Marie“ alle Hippie-Gäste auf die Füße. So war die Stimmung bestens, als das Krefelder Prinzenpaar Dirk I. und Marita I: von der Bühne aus betonte, dass Krefeld bunt und vielfältig und tolerant sei. Ihr Motto „All you need is Spass“ harmoniert perfekt mit dem „Verberger Flower Power“.

Für beste Unterhaltung - besonders der Herren- sorgte der Comedian Thorsten Bär. Jubelgesänge aus dem Publikum und Standing Ovation nach seinen Imitationen von Calmund, Löw und Grönemeyer sorgten für Zugabe und die fällige Rakete.

Als dritte Garde des Vereins betraten um kurz nach 23.00 die „Blue Angels“ die Bühne. Angekündigt als „Männer im mittleren Alter“, zeigte die Männergarde ihre „Stippeföttche“ in unterschiedlichen Outfits.



Pressemitteilung vom 27. Januar 2020

Musikalisch rockte „Jeck United“ bis nach Mitternacht den Saal. Die wechselseitige Verbundenheit von Verein und Band gipfelte im gemeinsamen Gesang von „Ein Lied für Krefeld“.

Die Große Garde der KG Verberg, 27 professionelle Gardetänzerinnen und -tänzer, sorgten mit vier schweißtreibenden und sehr artistischen Tänzen für ein spektakuläres Finale der fünfstündigen Flower-Power Sitzung. Moderatorenpaar Tanja Thäsler und Christoph Mühlenberg bedankten sich gemeinsam mit dem Präsidenten bei dem „...weltbesten, nein universell besten Publikum!“

Die KG Verberg weist auf die kommenden Großveranstaltungen hin:

Herrensitzung: Sonntag, 09. Februar 2020 11:11 Uhr, im Stadtwaldhaus

Kindersitzung: Sonntag, 16. Februar 2020 15:11 Uhr, Rennbahn